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习近平在中共中央政治局第四次集体学习时强调

更加注重发挥宪法重要作用
把实施宪法提高到新的水平

本报讯（记者 张军亚 左素莉） 2月25日上午，漯河市
第七届人民代表大会第三次会议隆重开幕。来自全市各行各
业、各条战线的人大代表，肩负人民的重托，带着各界群众
的期望，满怀激情、会聚一堂，共商漯河发展大计。

大会主席团常务主席曹存正、邵成山、陈平、王宏斌、
杜广全、赵坤炎、周学功、焦红艳、姚云华主持大会并在主
席台前排就座。

蒿慧杰、刘尚进、吕岩、张社魁、李亦博、李思杰、杨
骁、孔祥智、蒋志安、高喜东、周新鹤、张宏进在主席台就
座。

在主席台就座的还有辛伟、栗社臣、余伟、吕娜、李军
信、徐汇川、闫天常、胡新峰、宗万志、邓武昌、田冠亭、
赵改焕、黄耀春、陈松林、陈连东、顾文明、王春阳、赵志
军及大会主席团其他成员。

大会应到代表335名，因事、因病请假15名，实到320
名，符合法定人数。

上午9时，大会主席团常务主席曹存正宣布：漯河市第
七届人民代表大会第三次会议开幕！

与会人员全体起立，会场内响起雄壮的国歌声。
在热烈的掌声中，市委副书记、市长刘尚进作《政府工

作报告》。报告共分三个部分：一、过去一年工作回顾。二、
新的一年工作安排。三、切实加强政府自身建设。

刘尚进说，2017 年，在省委、省政府和市委正确领导
下，在市人大、市政协监督支持下，全市上下以迎接党的十
九大胜利召开和学习贯彻党的十九大精神为动力，以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指导，全面贯彻新发展理
念，坚持稳中求进工作总基调，突出供给侧结构性改革主
线，统筹抓好稳增长、促改革、调结构、惠民生、防风险各
项工作，经济运行总体平稳、稳中有进、进中向好。全市完
成生产总值1165亿元，增长8.2%；规模以上工业和服务业增

加值分别增长8.3%和10.3%；固定资产投资增长11.8%；社会
消费品零售总额增长12%；一般公共预算收入82.6亿元，增
长12.3%；城乡居民人均可支配收入20750元，增长9.9%。主
要指标增速高于全省平均水平，发展质量持续提升、经济转
型持续加快、发展动能持续增强、城乡面貌持续改观、民计
民生持续改善，较好地完成了七届人大一次会议确定的目标
任务。我市被评为全省唯一的 2017 年“全国质量魅力城
市”，被确定为全国城市“双修”试点市和城市设计试点城
市，成功摘取“国家卫生城市”桂冠。

刘尚进说，今年是全面贯彻落实党的十九大精神的开局
之年，是决胜全面建成小康社会、实施“十三五”规划承上
启下的关键一年。我们既要正视困难、有效应对，更要抢抓
机遇、乘势而上，坚持遵循规律、锲而不舍，奋力开创高质
量发展新境界。

2018年政府工作的总体要求是：全面贯彻党的十九大精
神，以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，坚持稳
中求进工作总基调，坚持新发展理念，坚持高质量发展的根
本方向，以供给侧结构性改革为主线，统筹推进“五位一
体”总体布局和协调推进“四个全面”战略布局，全面发挥
优势打好“四张牌”，按照新时代漯河经济社会发展“四三二
一”工作布局，着力稳增长、促改革、调结构、惠民生、防
风险，推动经济社会持续健康发展，在决胜全面建成小康社
会、开启新时代漯河全面建设社会主义现代化新征程中迈出
坚实步伐。

今年全市经济社会发展主要预期目标为：生产总值增长
8%，全社会固定资产投资增长9%，社会消费品零售总额增长
11%。规模以上工业增加值增长8.5%，高新技术产业占比进
一步提升；一般公共预算收入增长8%，研究与试验发展经费
占生产总值的比重进一步提高；节能减排、环境保护等指标
完成省下达任务。城镇新增就业3.5万人，（下转2版）

深入学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想和党的十九大精神
为开启新时代漯河全面建设社会主义现代化新征程而努力奋斗

市七届人大三次会议隆重开幕
大会主席团常务主席主持会议 听取政府工作报告及计划、财政报告

《政府工作报告》图解
■本报记者 王 智
舞阳，贾湖酒业的诞生地，也是

成长地；贾湖酒，汇天地之灵气，得
发展之先机，续写九千年古酒文明之
传奇。经过几年的潜心孕育，自 2015
年开始，贾湖酒业摆脱发展滞后之困
境，进入高速发展期和硕果收获期：
2015 年 9 月，贾湖酒荣获比利时 （贵
阳） 布鲁塞尔国际烈性酒大赛金奖；
2015年12月，贾湖酒业荣获“河南省
质量诚信A级企业”称号；2016年2月
17 日，企业获漯河市最高质量荣誉

“2015年漯河市市长质量奖”；2016年9
月，集团被评为“河南省守合同重信
用企业”；2016年12月，贾湖酒业集团
被漯河市科学技术局评定为“高新技
术企业”和“漯河市创新型试点企
业”；2017年6月10日，集团再次通过

酒类产品等级国优认证；2017年8月16
日，贾湖酒业集团赵欣伟等4名技术骨
干在河南省白酒品评技能大赛中考取河
南省白酒评委资格；2017 年 9 月 9 日，
贾湖酒在第七届中国（贵州）国际酒类
博览会上斩获“河南省十大名酒”；
2017年10月，贾湖酒业集团职工李二召
获得河南省酿酒行业“大工匠”称号；
2017年11月9日，贾湖酒在中国千商大
会·博鳌酒业峰会上斩获“河南文化名
酒”、“河南酒业金爵奖”，并在2017年
底进入河南白酒金花、银花序列。2017
年企业荣获“河南省节能减排科技创新
示范企业”等奖项。

贾湖美酒香飘豫州大地，迎来了
发展的春天。

作为一家白酒生产企业，贾湖从
舞阳走向了全国，成为全省白酒行业

的领头羊。
但贾湖酒业并不仅仅是一家生产

企业，其业绩的获得凭仗的是其超强
的新品研发能力。2017 年 10 月 20 日，
企业成立的王永亮 （白酒品评大师）
工作室顺利通过评审考核；企业建立
的白酒科技研发中心 2017 年被评定为

“河南省白酒工程技术研究中心”。目
前，该中心已经取得省级科技成果一
项、市级科技成果一项，并荣获市科
技进步二等奖，获得实用新型专利 16
项、申报发明专利2项。

苦练内功要的是强壮的体格，抢
抓机遇才能成就辉煌。

有人说，贾湖酒业生不逢时，成
立之时整个行业正进入市场低迷期；
也有人说，贾湖酒业斥巨资搞基本建
设，是拿钱打水漂。（下转3版）

豫酒振兴 贾湖出彩
——来自贾湖酒业的发展报告之一

计划、财政报告图解

中国共产党中央委员会关于
修改宪法部分内容的建议

2月25日上午，漯河市第七届人民代表大会第三次会议在市科教文化艺术中心隆重开幕。
本报记者 王晓东 摄

本报讯（记者 李 丹 张军亚 左素
莉） 2月25日，出席市七届人大三次会
议的人大代表分团审议 《政府工作报
告》，审查计划、财政报告。

市领导蒿慧杰、刘尚进、曹存正、
李亦博、李思杰、杨骁、蒋志安、高喜
东、周新鹤、张宏进、辛伟、邵成山、
陈平、杜广全、赵坤炎、周学功、焦红
艳、余伟、吕娜、徐汇川等分别参加审
议，并认真听取大家的意见和建议。陈
松林、陈连东、赵志军也参加了审议。

又讯（记者 熊勇力 谢晓龙 张晨
阳） 2月25日，出席市政协七届二次会
议的委员分组讨论了市委副书记、市长
刘尚进所作的 《政府工作报告》。市领
导蒿慧杰、刘尚进、吕岩、李思杰、蒋
志安、高喜东、焦红艳、栗社臣、闫天
常、胡新峰、宗万志、邓武昌、田冠
亭、赵改焕、黄耀春等分别参加了市政
协各小组的讨论，并认真听取委员们的
意见和建议。

王春阳及市政协秘书长陈鹏辉也参
加了讨论。

2月25日，市委书记蒿慧杰在郾城区代表团参加审议《政府工作报告》。
本报记者 王庆建 摄

市领导与人大代表政协委员
共同审议讨论政府工作报告

本报讯（记者 李 丹 张军亚 左素
莉） 2月25日，出席市七届人大三次会
议的人大代表分团审议 《政府工作报
告》，审查计划、财政报告，为我市经
济社会发展建言献策。

在各代表团会议室，代表们踊跃发
言，气氛热烈。大家一致认为，《政府
工作报告》站位高，亮点多，接地气，
是一个客观朴实、开拓创新、凝聚共
识、激发士气的好报告。过去一年的发
展成效令人鼓舞，新的一年奋斗目标催
人奋进，为做好今后的工作指明了方
向、提供了遵循。大家对报告给予充分
肯定，对漯河未来发展充满信心，完全
赞成和拥护这个报告。

李新伟、吴广良代表在审议时建议，
要坚定不移建设区域性中心城市，用更
大精力和更足劲头在提升辐射带动、做
优做强产业发展上下功夫，尤其要发挥
好医疗、教育、快递、中国食品名城、中
国汉字文化名城等优势。

赵耀嵩、高新征代表认为，《政府
工作报告》把加强党的领导贯穿政府工
作的全过程，强化责任担当，把责任细
化到县区和部门，有效治理为官不为和
庸政懒政怠政，细化容错纠错免责机
制，表明了政府持续转变工作作风、不
断提升执行力、打造廉洁高效政府的决
心和信心，在这样的干事创业氛围中，
相信漯河会有更快更好的发展。宋颖亚

代表说，《政府工作报告》对今年的工作
安排思路清晰、细致严谨，在民生方面
加大支出，积极回应社会关切，有很强
的指导性，体现了政府的责任与担当。

陈瑞红代表建议，在提升城市品位
上要兼顾老城区，统筹考虑老城区的教
育资源和基础设施同步提升。陈晓军、
王敏甲代表在审议时，建议政府支持学
前教育发展，给予民办幼儿园更多的优
惠和支持政策，同时，公立幼儿园建设
也要不断跟进。孙丙新代表建议，进一
步巩固基础教育成果，加大基础教育的
投入，鼓励漯河高中等创办分校，扩大
优质教育资源。

（下转2版）

成绩鼓舞人心 目标催人奋进
人大代表、政协委员分别审议、讨论《政府工作报告》


